
 
 

 
 
 
 
 
 

     
     

 
 

 
 

  
 

   
     

 

 
 

 
    

   
 

 
    

  
   

 
 
 

  
  

 
 
 

 
 

 

  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Der zuständige Stadtrat Peter Hanke wird ersucht, die Wiener Linien zu veranlassen, 
die Intervalle der Straßenbahnlinie 49 besonders zu den Spitzenzeiten zu verbessern. 

Begründung: 

Die Straßenbahnlinie 49 ist eine beliebte und wichtige Verbindung in Penzing. Sie ist 
besonders zu den Spitzenzeiten am Morgen und am Abend überfüllt (siehe Foto). Eine 
Intervallverkürzung würde die Straßenbahnlinie 49 mit ihrer wichtigen Streckenführung 
enorm verbessern und wäre eine wesentliche Erleichterung für die PenzingerInnen. 

Kürzere Intervalle wären auch ein Beitrag für die Sicherung der Nahversorgung entlang 
der Einkaufsstraße Hütteldorfer Straße und der Linzer Straße, da kürzere Intervalle 
eher dazu veranlassen regional einzukaufen. 

Ing. DI Andreas Eisenbock, BA MA  MSc   
Bezirksrat       

Barbara Prilisauer 
Bezirksrätin 

Mag. Andreas Berger 
Bezirksrat 

Morgen des 06.12.2023 


